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Wilson Center Digital Archive Transcript - Russian

№292-181 сс 
12 февраля 1955 г.[1]

СОВ.СЕКРЕТНО
(ОСОБАЯ ПАПКА)

Совет Министров Союза ССР ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Принять предложение тт. Малышева, Жукова, Василевского, Дементьева,
Дом- рачева и Калмыкова ;

а) о создании в 1955-1958 гг. научно-исследовательского и испытательного
полигона Министерства обороны СССР для летной отработки изделий Р-7,
«Буря» и «Буран» с расположением:

- головной части полигона в Кзыл-Ординской и Карагандинской областях
Казахской ССР, в районе между Н.Казалинском и Джусалы;

- района падения головных частей изделий в Камчатской области РСФСР, у мыса
Озерной;

- района падения первых ступеней изделий Р-7 на территории Акмолинской
области Казахской ССР, в районе озера Тенгиз;

б) о проведении первого этапа отработки изделий «Буря» и «Буран» на
сокращенную дальность с территории научно-испытательного полигона № 4
Министерства обороны СССР, из района Владимировка Астраханской области
РСФСР в направлении на озеро Балхаш.

2. Обязать тт. Малышева, Сабурова и Жукова в трехнедельный срок
представить в Совет Министров ССССР мероприятия по обеспечению
организации и строительства указанного полигона .

Председатель
Совета Министров Союза ССР            Н. Булганин

Управляющий Делами
Совета Министров СССР                    А. Коробов

АП РФ. Ф.93. Коллекция постановлений и распоряжений СМ СССР за 1955 г.
Заверенная копия на бланке.

[1] На первой странице вверху слева штамп «Подлежит возврату в течение 24-х
часов в Отдел среднего машиностроения Совета Министров СССР».



Wilson Center Digital Archive Translation - English

Nº 292-181ss
12 February 1955
TOP SECRET
(SPECIAL FOLDER)

The Council of Ministers of the USSR DECREES:

1. Adopt the proposal of Cdes. Malyshev, Zhukov, Vasilevskii, Dement'ev, Domrachev,
and Kalmykov:

a) on the creation between 1955 and 1958 of a USSR Ministry of Defense
scientific-research and test range for the flight shakedown of articles R-7, Burya, and
Buran with the locations:

- the headquarters of the test range is in Kzyl-Orda and Karaganda Oblasts of the
Kazakh SSR in the region between Nizhnii Kazalinsk and Dzhusaly;
- the re-entry of the payloads of the articles in Kamchatka Oblast' of the RSFSR, by
Cape Ozernoi;
- the first stages of the R-7 articles land in Akmolinskii Oblast' of the Kazakh SSR, in
the region of Lake Tengiz;

b) conducting the first stage of the development of the Burya and Buran items to a
reduced range from Scientific-Research Test Range Nº 4 of the USSR Ministry of
Defense, from the region of Vladimirovka, Astrakhan' Oblast' of the RSFSR, in the
direction of Lake Balkhash.

2. Hold Cdes. Malyshev, Saburov, and Zhukov responsible for submitting measures to
ensure the organization and construction of this test range to the USSR Council of
Ministers within three weeks.

Chairman 
of the USSR Council of Ministers                                             N. Bulganin 
Administrator of Affairs
of the USSR Council of Ministers                                             A. Korobov 
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